

2009～2010年度 年次総会

半期報告 会長 三宅敏彦



7月に私が会長になり、果たしてもつのかと不安を持たれた方も数名居られたのではと思います。私自身も7月7日に小さくて重いバッチを前会長の安永さんより付けて頂き、その時責任とそのバッチの重さを感じました。7月14日、2週目にして早速例会を欠席致しましたが、今年度取り入れて頂いた副会長の江上さんにリリーフをお願いし、事なきを得ました。7月11日、クラブ奉仕部門研修セミナーが武雄センチュリーホテルに於いて開催され、

寺坂理事と出席して参りました。この時強調された事は、終始会員増強の話でした。

8月25日は、ガバナー補佐クラブ協議会が開催されました。講評の中で佐藤ガバナー補佐は、全国的に会員が減少しており、それはクラブ運営、奉仕活動に影響するということで会員増強の重要性を述べられました。またその中でも「熱意、根気、決意、誠意、助け合う心」が必須条件だと力説されました。8月29～30日は、インターアクト年次大会が島原の九十九ホテルに於いて開催され、当クラブより海星IAC7名、顧問教師1名、ロータリアン7名が参加し、海星IACは「優秀クラブ賞・社会奉仕部門銅賞」を受賞致しました。9月6日、ロータリー財団国際奉仕部門研修セミナーが、東彼杵町民センターに於いて開催され、川口理事、江上副委員長と私で参加致しました。9月8日は、高城昭紀ガバナー公式訪問が開催され、「ロータリーの未来はあなたの手の手に」というジョン・ケニーRI会長のテーマに沿ってパワーボードを使って詳しく説明されました。9月15日、恒例の観月例会が式見ハイツに於いて開催されました。会場が移ると少しホッとした気持ちになり、和やかな観月例会になったと思います。9月18日、マリア園の地域発展委員会によるマリア園の毛布クリーニング。9月27日は青少年委員会による高島魚釣り大会が、3施設の子供達を招待し開催。高島町のふれあい運動会にも参加致し、釣り大会では大物が釣れ子供達も大変喜んでいました。

また10月2日は、当クラブ創立25周年記念式典が開催され、高城ガバナー、高木地区幹事、友好クラブの藤沢南RCより多数のご出席を頂きました。田中実行委員長始め西クラブ会員の協力で微力な私を助けて頂き心より感謝申し上げます。10月27日は、川瀬会員のご協力のもと長崎ケーブルメディアでの職場訪問例会でした。10月30日から11月1日は第2740地区、地区大会が島原に於いて開催され、21名の参加。その中で、2008-09年度における米山記念奨学会への個人寄付額が第2740地区に於いて第2位であったという感謝状を頂きました。

11月14日、15日は第31回RYLAが佐世保青少年の天地において開催され、丸金佐藤造船鉄工所の青年2名、増崎理事、折式田委員長、安永直前会長、水本会員の計6名で参加致しました。

さて、現在5か月過ぎましたが、前年度の5カ月と比べた数字が出ております。

11月末現在でニコニコが676,638円、前年度が680,545円とわずかに足りません。しかし、これは25周年式典の折多額のニコニコを頂いておりますので、前年度に比べると大分不足しているのではないかと思います。ロータリー財団寄付も6100ドルの目標(1人100ドル)の中で現在400ドル、前年度は1400ドルでした。米山寄付は目標は61万円(1人1万円)で現在212,000円。その中には100万ドル食事会の差額より10万円の寄付が含まれています。前年度は272,000円(100万ドル食事会10万含)でした。現在、経済状況が厳しい世の中で寄付をお願いすると言う事は本当に心苦しいのですが、どうぞ銅座カントリーに行かれる回数を5回から4回に減らして頂き、寄付をよろしくお願い致します。



次年度理事役員の承認並びに紹介

会長エレクト 劉 濟昌

次年度 2010 年 7 月より会長を仰せ付かりました劉です。

私ごときに会長職が務まるか大変不安でいっぱいですが、よろしく
お願い致します。さて本日は、皆様方に次年度の理事役員
の承認を頂かなければいけません。理事の人選に当たりましては、入会 3 年
以上、出席がいい方、比較的若い方を念頭に選ばせて頂きました。

力強い先輩方がいらっしゃいますが、先輩方には例会やいろんな事業に出席して頂き、ロータリー
を楽しんで頂きたいと思ひます。 それではご紹介致します。

2010 ~ 2011 年度 理事役員(敬称略)

会 長	劉 濟昌	会長エレクト	木庭吉昭
直前会長	三宅敏彦	幹 事	北口功幸
幹事エレクト	平山寿則	会 計	宮脇雅俊
S A A	勝野博文	クラブ奉仕担当理事	日高豊久
職業奉仕担当理事	松尾悦次	社会奉仕担当理事	中野 敏
国際奉仕担当理事	榎本延光	新世代担当理事	水本由幸

次年度は副会長を置きませんでした。どうしても私が欠席の時は、歴代会長のどなたかに
お願いしたいと思ひてます。さて次年度は、委員会を見直させて頂きました。お手元の組織表
を見て下さい。今までは委員会が 2 3 ありましたのを、今回 1 7 に統合致しました。他クラブを見て
も多い所で 2 2 委員会、少ない所では 1 4 委員会です。委員会を減らした訳ではなく、細かく
分かれていたのを合せました。クラブ奉仕委員会(会長エレクト担当)の中では、職業分類と会員選
考を一緒に致しました。クラブ奉仕委員会では、出席と記録保存、雑誌を一緒に、クラブ会報
と広報を一緒に致しました。また、職業奉仕委員会では、職業指導と職業活動を合せて職業奉
仕委員会とし、社会奉仕委員会では、地域発展と環境保全を一緒に致しました。また、国際奉
仕委員会の中では、国際青少年計画と世界社会奉仕を合せて世界社会奉仕委員会と致しました。
それから次年度は基本的に一人 1 委員会と考えていますが、多い時は 8 0 名いた会員が 6 0 名
に減少していますので、理事役員は自分の担当以外にどこかの委員会に入って頂くようにと思
ひてます。それと私の次の木庭さんの年度にも関わりますが、副委員長が次の年の委員長になるよ
うにして、継続性を持たしてはいかがかと思ひてます。組織に関しては以上のように考えてお
りますので、ご協力の程、よろしくお願い致します。

幹事エレクト 北口功幸



次年度は委員会の変更があります。劉さんの足を引っ張らないように
しっかりついて行きたいと思ひております。次年度は委員会の数の
変更に伴って、行事、予算等々見直しを計り、事業仕分けのターゲットが
私にならないよう頑張りたいと思ひます。

皆様のご協力をよろしくお願い致します。